

# Pengaruh Kompensasi Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Pdf Download

[PDF] Pengaruh Kompensasi Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja PDF Books this is the book you are looking for, from the many other titles of Pengaruh Kompensasi Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja PDF books, here is also available other sources of this Manual Metcal User Guide

## **PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP ...**

Jurnal Magister Manajemen Unram Vol. 9, No 4. November 2020 ... Menjadi Alasan Dan Motivasi Dalam **penelitian** Ini Untuk Mengidentifikasi Dan Menguji Kembali Pengaruh Disiplin Kerja Dan Kompensasi Terhadap Kinerja Pegawai. **Penelitian** Ini ... Dan Apakah Ada Pengaruh Motivasi Dalam

- **Author:** Ilham Ilham, I Nyoman Nugraha Ardana Putra, Amir Tengku Ramly
- **Publish Year:** 2020

Jun 2th, 2024

### **Pengaruh Kompensasi Dan Disiplin Kerja Terhadap ...**

Pengaruh Kompensasi Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Kompensasi, Menurut Rivai Dan Sagala Dalam Sinambela (2016:219) Mendefinisikan Kompensasi Adalah Sesuatu Yang Diterima Karyawan Sebagai Pengganti Kontribusi Jasa Mereka Pada Perusahaan. Menurut Robbins And Judge (2015:55) Yang Diterjemahkan Oleh Saraswati Dan Apr 3th, 2024

### **PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP ...**

PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI NEGERI SIPIL MELALUI SIKAP KERJA DI LINGKUNGAN SEKRETARIAT DPRD KABUPATEN KUDUS Oleh : AINNUR SRI YULIANING SUTRISNO Telah Dipertahankan Di Depan Penguji Pada Tanggal : 7 Januari 2014 Dinyatakan Telah Memenuhi Syarat Menyetujui Tim Pembimbing, Dr. Drs. H. Joko Utomo, MM Ketua May 1th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA ...**

Disiplin Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Negeri Sipil Pada Badan Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Dan Keluarga Berencana Kota Tanjungpinang. Data Yang Digunakan Penelitian Adalah Data Primer Dan Data Sekunder. Metode Data Yang Digunakan Adalah Diskriptif Kuantitatif Asosiatif Dengan Jun 2th, 2024

### **PENGARUH KOMPENSASI, LINGKUNGAN KERJA, DAN BEBAN KERJA ...**

Pengaruh Kompensasi Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Pt Galang Kreasi Sempurna. Jurnal Ilmu Dan Riset Manajemen Volume 4, Nomor 6 . Prihatini. 2007. Analisis Hubungan Beban Kerja Dengan Stres Kerja Perawat Di Tiap Ruang Rawat Inap RSUD Sidikalang. Tesis Sekolah Pascasarjana. USU, Medan. Putra A.S., 2012. Jan 3th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA, KEPEMIMPINAN, DAN ...**

Pengaruh Budaya Organisasi, Disiplin Kerja Dan Kepemimpinan Terhadap Kinerja Pegawai Pada Sekretariat Daerah Kabupaten Indragiri Hulu, Jurnal Tepak

Manajemen Bisnis Vol.VII No.01. Apr 3th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA DAN KOMITMEN ...**

Produktivitas Kerja Karyawan, Motivasi Kerja Berpengaruh Positif Tetapi Tidak Signifikan Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan, Dan Komitmen Organisasi Berpengaruh Positif Tetapi Tidak Signifikan Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Dan Uji F Test Secara Bersama-sama Menunjukkan Bahwa Disiplin Kerja, Motivasi  
May 2th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN KEMAMPUAN KERJA ...**

Disertai Kemampuan Kerja Maka Tujuan Tersebut Tidak Dapat Dicapai. Apabila Karyawan Ingin Berprestasi Maka Harus Memiliki Kemampuan Kerja Yang Optimal. Menurut Steers Dalam Aulia Rahmawati, Et.al (2013) Prestasi Kerja Individu Sangat Dipengaruhi Oleh Berbagai - Macam Jan 1th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA, KEMAMPUAN KERJA DAN ...**

0.05, Work Ability Has A Negative And Not Significant Effect On Employee Performance With A Value Of T Arithmetic (0.227) 0.05, And Work Motivation Has A

Negative And Not ... Menurut Moeheriono (2014) Indikator Kinerja Dapat Dikelompokkan Ke Dalam Enam Kategori Jan 3th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA, KESEHATAN KERJA DAN ...**

Sebanyak 55 Karyawan Dengan Menggunakan Teknik Non-probability Sampling. Dimana Teknik Pengumpulan Data Yang Dilakukan Menggunakan Kuesioner. Data Penelitian Diproses Dengan IBM Statistic 25 Sebagai Alat Ujinya. Hasil Penelitian Yang Menunjukkan Bahwa Disiplin Kerja, Kesehatan Kerja Jun 2th, 2024

### **PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, DISIPLIN KERJA, DAN ...**

Tidak Adanya Reward (hadiah) Dan Punishment (hukuman) Secara Serius Bagi Para Guru. ... Untuk Mengetahui Pengaruh Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Guru Di MAN 2 Model Medan 4. Untuk Mengetahui Pengaruh Lingkungan ... Akan Mengarah Ke Meningkatnya Kepuasan Kerja, Sehingga Memotivasi Guru Untuk Lebih Giat. (3) Kondisi Kerja, Bila Kondisi Kerja ... Jun 3th, 2024

### **PENGARUH KEPUASAN KERJA DAN DISIPLIN KERJA ...**

Kepuasan Kerja Merupakan Faktor Yang Membuat Seseorang Senang Dan Merasa

Nyaman Dalam Bekerja. Menurut Wibowo (2012:503) “faktor Kepuasan . 2 Kerja Terkait Dengan Pekerjaan Itu Sendiri Atau Hasil Langsung Dari Padanya, Seperti Sifat Pekerjaan, Prestas Jun 1th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN KEPUASAN KERJA Skripsi**

Kepuasan Kerja Secara Bersama-sama Terhadap Kinerja Pegawai Pada Kantor Camat Lahusa Kabupaten Nias Selatan. Jenis Penelitian Ini Merupakan Penelitian Kuantitatif Dan Bersifat Asosiatif Dengan Unit Analisis Yang Diteliti Adalah Pegawai Yang Terd Jun 1th, 2024

### **PENGARUH BEBAN KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP KOMITMEN ...**

Aktifitas Yang Dilakukan. Beban Kerja Subyektif Adalah Ukuran Yang Dipakai Seseorang Terhadap Pertanyaan Tentang Beban Kerja Yang Diajukan, Tentang Perasaan Kelebihan Beban Kerja, Ukuran Dari Tekanan Pekerjaan Dan Kepuasan Kerja. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Beban Kerja. 1.Faktor Beban Mental. 2.Faktor Beban Fisik. 3.Faktor Waktu. Kompensasi. Jun 3th, 2024

### **PENGARUH KOMPENSASI DAN BEBAN KERJA TERHADAP KEPUASAN ...**

DIMENSI, VOL. 9, NO. 3 : 574-597 NOVEMBER 2020 ISSN: 2085-9996 576 Anggraini (2019) Dan Tentama Et Al. (2019) Menemukan Bahwa Beban Kerja Berpengaruh Positif Dan Signifikan Terhadap Kepuasan Kerja. Hasil Penelitian Tentang Pengaruh Kompensasi Dan Beban Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Bisa Feb 3th, 2024

### **PENGARUH KOMPENSASI DAN BEBAN KERJA TERHADAP LOYALITAS ...**

PENGARUH KOMPENSASI DAN BEBAN KERJA TERHADAP LOYALITAS KARYAWAN DI DEPARTEMEN OPERASI PT. PUPUK SRIWIDJAJA PALEMBANG Oleh: Agustina Heryati S.Kom.,MM Dosen Fasilkom UIGM Palembang Email : Agustinaharyati@yahoo.com Abstraksi Tujuan Dari Penelitian Ini Untuk Mengetahui Apakah Kompensasi Dan Beban Kerja Secara Signifikan Mar 2th, 2024

### **PENGARUH KOMPENSASI DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA ...**

Uversitas Sebelas Maret Surakarta . Aji, . 2015. Motivasi Kerja, Disiplin Kerja Dan Kompensasi Terhadap Kinerja ... Metode Penelitian Untuk Skripsi Dan Tesis Bisnis ". Jakarta: Raja Grafindo Persada ... Gadjah Mada University Press . Martoyo Susilo, 2000, Manajemen Sumber Daya Manusia, BPFE, Yogyakarta . Feb 1th, 2024

### **PENGARUH KOMPENSASI DAN MOTIVASI TERHADAP KEPUASAN KERJA ...**

Mauritz D.S Lumentut Dan Lucky O.H Dotulong Dengan Judul Dan Tempat Penelitian: Pengaruh Motivasi, Disiplin Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Pada PT. Bank Sulawesi Utara Cabang Airmadidi Kajian Pustaka Manajemen Sumber Daya Manusia Menurut Sadili Samsudin (2006:22) Manajemen Sumber Daya Manusia Adalah Suatu Mar 3th, 2024

### **PENGARUH KOMPENSASI DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA ...**

Square Pengaruh Kompensasi Dan Kepuasan Kerja Terhadap Motivasi Sebesar 0,412 Atau 41,2% Yang Menunjukkan Besarnya Kontribusi Variabel Kompensasi Dan Kepuasan Kerja Terhadap Motivasi. Hal Ini Menunjukkan Bahwa Masih Terdapat Faktor Lain Yang Berpengaruh Terhadap Motivasi Sebesar 58,8% Yang Tidak Dimasukkan Dalam Model Penelitian Ini. Feb 3th, 2024

### **Pengaruh Motivasi Kerja Dan Kompensasi Guru Terhadap ...**

Keran, Kristina N. (2012). Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi, Kompensasi Dan Kinerja Karyawan Di Yayasan Bintang Timur Tangerang (Tesis). Jakarta : Universitas Esa Unggul. Mulyasa. (2013). Uji Kompetensi Dan Penilaian Kerja Guru. Bandung :



PT. Remaja Rosdakarya. Nowsu, J (2016) Jun 1th, 2024

### **PENGARUH PUNISHMENT DAN REWARD TERHADAP DISIPLIN KERJA ...**

Reward Dan Punishment Dapat Merangsang Kedisiplinan Kerja Karyawan. Seharusnya Untuk Meningkatkan Disiplin Kerja Agar Reward Dan Punishment Berjalan Dengan Baik Maka Perusahaan Hendaknya Menyusun Terlebih Dahulu Program Reward, Punishment Dan Disiplin Kerja Karyawan Secara Cermat, Sehingga Program Dan Kebijakan Tersebut Jun 1th, 2024

### **PENGARUH TUNJANGAN KINERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP ...**

Kinerja Pegawai Negeri Sipil. H2. Diduga Tunjangan Kinerja Berpengaruh Terhadap Kinerja Pegawai Negeri Sipil. H3. Diduga Disiplin Kerja Berpengaruh Terhadap Kinerja Pegawai Negeri Sipil. Gambar 3.1 Kerangka Konseptual Penelitian Disiplin Kerja Keterangan : = Menunjukkan Pengaruh Secara Simultan Apr 2th, 2024

### **PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN BUDAYA ORGANISASI TERHADAP ...**

Pegawai Negeri Sipil (Y) Model Unstandard Coefficients Standar Dized Coeffici Ents T Si G. B Std. Erro R Beta 1 (Const Ant) 9.7 58 2.51 7 3.8 76 .0 00 Budaya A Organ Isasi

.96 3 .080 .844 11. 990 .0 00 Dependent Variable: Kinerja Pegawai Negeri Sipil  
Tabel 3. Uji Hipotesis Berganda Disiplin Kerja Dan Budaya Organisasi Terhadap  
Kinerja Pegawai ... May 3th, 2024

### **PENGARUH MOTIVASI DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP ...**

Motivasi Dan Disiplin Kerja Secara Simultan Berpengaruh Signifikan Terhadap  
Kinerja Karyawan Di Pariwisata Umbul Square Madiun Dibuktikan Dengan Nilai F  
Hitung  $> F$  Tabel Atau  $24,288 > 3,12$ . Dengan Hasil Tersebut Diharapkan  
Pariwisata Umbul Apr 2th, 2024

### **PENGARUH PELATIHAN DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP ...**

Variabel Pelatihan Memiliki Nilai Reliabilitas 0,914, Variabel Disiplin Memiliki Nilai  
Reliabilitas 0,906, Dan Variabel Kinerja Memiliki Reliabilitas 0,898. Dengan Demikian  
Dapat Disimpulkan Bahwa Variabel Dependen Dan Independen Reliabel. H Feb 3th,  
2024

There is a lot of books, user manual, or guidebook that related to Pengaruh Kompensasi Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja PDF in the link below:

[SearchBook\[MjUvNg\]](#)